

Pressestelle, Montag, 17. Dezember 2012

JUZ-UNTERWEGS in den Weihnachtsferien

Zum Start ins neue Jahr wird die Jugendpflege der Stadt Mühlheim im Rahmen von JUZ-UNTERWEGS in der zweiten Januarwoche zwei Ausflüge für Jugendliche ab 12 Jahren anbieten.

Am Dienstag, dem 08.01.2013, werden wir von 16 Uhr bis ungefähr 18 Uhr zum Parkbowling in Mühlheim zum Bowling spielen gehen.

Am Donnerstag, dem 10.01.2013, werden wir von 14 Uhr bis 18 Uhr in die Eissporthalle nach Frankfurt am Main fahren.

Wer also Lust und Zeit hat, kann sich gerne bei der Jugendpflege, Rodastraße 16 oder telefonisch unter 06108/67195 sowie auf der Internetseite www.muehlheim.de/jugendpflege-termine.html anmelden.

Informationen zu den Ausflügen sind ebenfalls über die oben genannten Kontaktdaten erhältlich.